



al nazismo alemán, a conciencia y aun con orgullo, cientos y miles de españoles que fueron a morir entre la nieve y el barro de las estepas rusas. ¿Es que estos españoles valían menos que aquéllos? Sin duda, no: valían lo mismo; la diferencia esencial está en que unos murieron antes y otros después...

Algunos gestos han producido, en esta guerra, ironías; otros, risas; unos, insultos; esotros, lástima. El del gobierno español es el único que ha producido un encogimiento de hombros. Mal ejemplo para sus hijas hacen dar a España sus gobernantes.

Manuel Rojas

CELICH UC

Centro de Estudios de Literatura Chilena

Sucesión Manuel Rojas ©